

Essais Lédenon - Mars 2009 - by Maxime

Salut à Tous !

Cinq petites heures de camion en compagnie de Guillaume, et c'est parti pour mon premier contact avec l'équipe EMPP sur le circuit de Lédenon.

Le soleil est de la partie, mais le vent fige le thermomètre sous les dix degrés.

A 08 h 30, toute l'équipe est sur place et je fais connaissance de Ludo et Yoann, Pilotes, et de Philippe, nouveau mécano du team. Le courant passe bien dès le début, la passion est bien là, et j'ai manifestement à faire à une équipe sympa !

Installation express du matos dans le box, tout le monde est à l'écoute de Pierre, et de ses précieux conseils, et c'est parti pour une journée de remise en route (*en ce qui me concerne...*)

Première séance: Après trois tours, premier drapeau rouge. Je reprends doucement contact avec la piste. Deux autres séries s'enchainent, le feeling revient doucement et je me fais plaisir, bien que les bons repères aient du mal à refaire surface. Je suis très loin de mes chronos de référence... après presque deux ans sans rouler, j'ai un petit peu de pression quand même, je dois bien l'avouer...

L'après midi, le soleil est toujours là et le vent souffle beaucoup moins. C'est reparti, les chronos descendent, mais restent encore loin de mes attentes et du reste de l'équipe. Sur les Conseils de Pierre, un petit débriefing est improvisé, l'occasion d'échanger avec lui.

Le tracé du circuit en main, on fait le point sur mes repères et sur les marges de progression. Une approche très Pro qui me plait beaucoup ! Ses conseils portent aussi sur mon style, (étant un peu tendu par l'enjeu, je manque un poil de souplesse et de calme...) et surtout, Pierre me rappelle de me faire avant tout plaisir:

Verdict, deux secondes pleines de gagnées sans soucis et je reprends conscience de mon potentiel. Dernière séance, je repars pour dix tours, de plus en plus à l'aise, et... nouveau drapeau rouge. Pour avoir un aperçu de la bête, Yohann me prête sa moto et je pars pour deux tours. La moto marche fort et la partie cycle me semble au top ! J'ai hâte d'enchaîner les tours sur cette machine... Miam !

En fin de journée, réunion de toute l'équipe, et j'ai la bonne nouvelle d'apprendre que j'ai réussi mon examen d'entrée, me voilà intégré au Team EMPP !

C'est un vrai plaisir que d'avoir la possibilité de rouler avec l'équipe EMPP, pour leur bonne humeur, leur professionnalisme et leur passion de la compétition.

Un grand merci à tous, et surtout à Pierre qui me donne ma chance. Merci aussi à Guillaume, qui, en beau frère sympa, m'a accompagné pour cette journée !

Alors c'est dit, à bientôt et gros Gazzzz à tous !

Max.